

compte rendu de la réunion du collectif du 22 novembre

9 présents. Etaient excusés : Nicole, François, Jean Pierre, Hélène, Michel.

1) Faire- part de naissance et nos relations avec les medias .

Aucun retour à notre faire-part. Nadège pense qu'il faut continuer à envoyer régulièrement des communiqués pour montrer notre existence, et défendre notre point de vue sur les sujets qui nous paraissent importants. Hugo propose que nous précisions notre positionnement par rapport à l'augmentation des charges locatives. Bertrand est chargé de rédiger le prochain communiqué sur cette question. Nous avons décidé aussi d'envoyer le texte d'Hugo sur les JO.

2) Notre réaction au communiqué des trois.

Nadège nous propose un texte que nous avons approuvé après quelques modifications et qui a été envoyé le soir même aux médias. Nous avons une proposition d'entretien avec le Dauphiné lundi. Jean-Paul rappelle que les trois ne sont pas majoritaires. APG a fait 33 % aux dernières élections alors que Gap autrement n' a fait que 13 %. Bertrand nous informe qu'ils vont présenter leur liste le 17 et, qu'au lieu de l'union qu'ils revendiquent, ils actent la désunion.

La FI souligne le mensonge qu'ils ont fait en affirmant qu'elle voulait un temps de réflexion. C'est faux, elle a critiqué leur démarche et affirmé avec APG qu'ils souhaitaient mener cette campagne le plus largement possible (Organisations politiques, associations, syndicalistes) et co-construire le programme municipal de rupture avec les citoyen-nes. La tête de liste n'étant choisie qu'en fin de processus démocratique. La FI a souligné qu'un travail commun avec APG n'est possible qu'à condition que Pierrel ne soit plus dans leur groupe d'opposition au conseil municipal car il n'a pas démissionné. Ils devront préciser aussi leur position par rapport aux JO. Rappelons que Pierrel est chargé par Muselier de l'organisation des JO dans la région.

Hugo explique qu'il est adhérent d'APG, qu'il a fait un travail avec eux très intéressant sur la citoyenneté, sur la façon de faire participer les citoyen-nes à la vie publique. Les groupes de travail avaient une certaine autonomie mais quand ils ont évoqué la constitution d'une liste pour les municipales il a pris de la distance car il n'était pas venu pour ça. Il rappelle que notre objectif est de desserrer la pression sur les classes populaires et l'environnement.

3) Point d'info sur la lutte contre les hausses de charges.

Bertrand nous dit que la hausse va perdurer l'an prochain car la renégociation du nouveau contrat de fourniture d'électricité ne se fera qu'en Janvier. La politique de Macron depuis 2018 a entraîné une baisse des ressources des offices d'HLM qui ont perdu plusieurs milliards, cette amputation de leurs ressources a compromis les plans de rénovation, d'isolation thermique et de nouvelles constructions. Voir l'article de Jean Ganzhorm sur Médiapart. Jean propose que nous fassions un évènement avec des locataires. Il est en relation avec la député de l'Isère Elisa Martin qui travaille sur cette question et des journalistes de Blast et de Mediapart.

Un échange a eu lieu sur le silence de notre député et la nécessité de l'interpeller sur cette question.

Oubli : le film de Ruffin « au boulot », il en a été discuté et un mail a été envoyé à la responsable du club (voir la réponse)

Domi